



Miércoles 28 de Agosto de 2024 **El Longino** DE ALTO HOSPICIO **Crónica 5**

Destacan avance de mesa de trabajo del Área Metropolitana Alto Hospicio-Iquique

Alcalde Patricio Ferreira valora avances de la mesa de trabajo del Área Metropolitana Alto Hospicio-Iquique, proceso de descentralización que impulsa el gobierno junto a las autoridades regionales, comunales y distintos actores de la región, en pro del desarrollo de ambas ciudades.

En la segunda sesión presidida por el Gobernador Regional José Miguel Carvajal, realizada en las oficinas de la Gobernación Regional, donde asistieron los alcaldes de Alto Hospicio, Patricio Ferreira y de Iquique, Mauricio Soria, junto a sus equipos técnicos, se aprobó el Acuerdo Metropolitano que orientará proyectos prioritarios a implementar en las dos comunas.

Iniciativa que fue considerada por el jefe comunal como un gran paso para ir buscando soluciones a temáticas ambientales, transporte, planificación territorial y manejo de residuos, entre otras necesidades y proyectos comunitarios.

En ese contexto, en la reunión, en lo que respecta a Alto Hospicio, se dieron a conocer medidas a ejecutar a corto, mediano y largo plazo. En corto plazo destacan las



construcciones de la Biblioteca Comunal, el Albergue Deportivo Comunal y el Plan Comunal de Conservación de Calles, proyectos que están bien adelantados en sus diseños. En mediano plazo, las obras de un Centro de Tratamiento Integral de Residuos y un Patio de Escombros. También el diseño y ejecución de Terminal de Buses Intercomunal.

